

LEY ESPECIAL
PARA BANANEROS.
BOTAN AL
GOBERNADOR
DE BOCAS P 2. HECHOS



Cedida / Presidencia

Ilustrativa / Shutterstock

Cedida / Fepafut

CHRISTIANSEN
LO TIENE
CLARO,
PANAMÁ ESTÁ
OBLIGADO
A CLASIFICAR
AL MUNDIAL

P 12. ESTADIO



ERA SU PRIMER
DÍA EN UN
NUEVO EMPLEO

Yamileth Castillo, de 24 años, sufrió cortadas en el cuello y su condición es delicada. El ataque ocurrió en Pocí de Aguadulce y fue un taxista el que la auxilió y trasladó al hospital

P 14. LA ROJA

**Le llevó a sus hijas
y su exmarido le
metió 5 puñaladas**

45 AÑOS EN LA
JAULA POR
ASESINAR A TIROS
A UNA NIÑA
EN PORTOBELO

P 15. LA ROJA



Archivo / El Siglo

**JACKY GUZMÁN
DESDE LOS 16
AÑOS LUCHA
CONTRA LA
ANSIEDAD**

P 6. PLAY



Redes / Jacky Guzmán



**Play!
MAGAZINE**
**RINCÓN DE
LA SUERTE**
**BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO,
MARTES Y MIÉRCOLES**

El Siglo



Lo compraron en millones y la sequía de goles lo agobia

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

El 4 de septiembre de 2024, el traspaso de un jugador panameño ilusionó a la afición porque daba un salto de calidad en su carrera futbolística y se pensaba que eso impactaría en la selección. Eduardo Guerrero había sido comprado por el poderoso Dinamo de Kiev de Ucrania y la transacción se hizo por un monto superior a los 2,8 millones de dólares.

Pasaron ocho meses y Guerrero no se ha podido consolidar como titular; su cuota goleadora con el histórico club es pobre. En 26 encuentros disputados, un solo grito de gol, además tiene una asistencia y recibió una tar-

jeta amarilla.

Atraviesa un momento futbolístico complicado; prueba de ello es que en los últimos cinco encuentros, cuatro de liga y uno de copa, se ha quedado en el banquillo. Esto demuestra la falta de confianza del cuerpo técnico, encabezado por Oleksandr Shovkovsky, en el futbolista istmeño.



RECORRIDO

Fue autor de un gol contra Bolivia en la Copa América 2024. También ha jugado en el Beitar Tel Aviv, Maccabi Tel Aviv, Hapoel Jerusalem y Beitar Jerusalem de Israel.

Redes/ [Eduardo Guerrero](#)



Ilustrativa/ [El Siglo](#)

Pasará 35 años en prisión por liquidar al 'Abuelo'

LEADIMIRO GONZÁLEZ

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

CRIMEN. El tribunal de juicio del Primer Circuito Judicial de Panamá logró una condena de 35 años de prisión por homicidio doloso agravado y posesión ilegal de arma de fuego.

Todo esto se remonta a lo que

pasó la mañana del 30 de diciembre de 2022 dentro del Centro Penitenciario La Nueva Joya. El condenado, de 39 años, le metió varios tiros a Nick Reynaldo Ceballos, conocido como 'Abuelo'.

El ataque se registró cuando Ceballos, de 42 años, se encontraba descansando en un hamaca dentro de la celda. 'El Abuelo' estaba pagando condena por tener armas de fuego, drogas y andar en cosas de pandillerismo. Lo vinculan al temible grupo "Calor Calor".

Según la Dirección General del Sistema Penitenciario, después de recibir los plomazos lo llevaron a la clínica Virgen de La Merced, donde falleció.

Un rayo lo sacó de este mundo, su mujer se salvó de milagro

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

DRAMA. Una tarde fatídica sumió de luto y dolor a la comunidad de Hato Jobo en Chiriquí, cuando un rayo impactó a Jesús García Bejerano, de 45 años, llevándose su vida.

Ocurrió la tarde del pasado 18 de mayo. Su esposa, que estaba junto a él, también sufrió la descarga, pero su historia tuvo un giro diferente.

Tras recibir atención médica en San Félix, la mujer fue trasladada al Hospital Regional situado en la ciudad de David. Afortunadamente, luego de horas de angustia, fue dada de alta en condición estable.

Vecinos de la zona recuerdan a la víctima como trabajadora y se lamentaron por esta tragedia.